
宇賀荘あいのりタクシー アンケート結果 

 

(1)ご回答いただいた年齢層 

 

 

 

 

 

(2)自宅からバス停までの距離 

 

 

 

 

 

 

 

実施地区外 実施地区 

n＝86 n＝23 

実施地区外 
実施地区 

n＝23 
n＝86 



(3) 普段、外出されるときの主な目的を一つご記入ください。 

選択肢（① 通勤・仕事、② 通学、③ 買物・飲食、④ 通院、⑤ 公共施設利用 

⑥ 趣味・娯楽、⑦ その他） 

 

 

（４）現時点での外出の際、主な移動手段は何ですか 

選択肢（① 自家用車（自分で運転）、② 自家用車（家族・知人が運転） 

③ 徒歩・自転車、④ イエローバス・あいのりタクシー、⑤ タクシー（通常） 

⑥ その他） 

 

 

 

 

 

実施地区外 

 

実施地区 

n＝23 n＝86 

実施地区外 

 

実施地区 

n＝86 n＝23 



（５）主な目的地の所在地をご記入ください（複数回答あり） 

選択肢（① 安来市街地、② 宇賀荘地区、③ 広瀬地区、④ 伯太地区、⑤ ①～④以外の市内 

⑥ 米子市、⑦ 松江市、⑧ その他） 

 

 

 

  

実施地区 

n＝86 

実施地区外 

 

n＝23 



（６）１年以内にイエローバスを利用されたことがありますか 

 

 

 

 

（７）イエローバスの利用はどのくらいですか 

 

 

週１・２回 ： １人 

年数回   ： １人  

実施地区 実施地区外 

 

n＝86 
n＝23 

実施地区 実施地区外 

 

n＝31 



（８）イエローバスを利用していただけない理由は何でしょうか 

選択肢（① 自家用車で移動、② バス停から遠い、③ 時間があわない、④ 料金が高い 

⑤ 行きたい場所に行けない、⑥ 対応に不満、⑦ その他） 

 

 

 

※その他意見（バスの大きさを小さくしてほしい、便が少ないため） 

 

（９）４月から運行しているあいのりタクシーについて（実施地区のみ） 

選択肢（① 利用した、② 事業内容は知っている、③ 見たこと、聞いたことはある 

④ わからない） 

  

実施地区外 

 

n＝21 

実施地区 

n＝55 

n＝84 

（２人無回答） 



 （１０）あいのりタクシーの感想はどうですか（実施地区のみ） 

選択肢（① 便利になった、② 不便になった、③ 変わらない、④ わからない、⑤その他） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※その他意見 

・良い面もあるが、予約が必要である等悪い面もあるので一概に言えない。 

 

（１１）良いと感じる理由について （１２）悪いと感じる理由について （実施地区のみ） 

 

 

 

※その他意見（悪くなったと感じる理由） 

１０時～１６時までの運行時間は短く感じる 

 

 

  

n＝12 

良くなったと感じる理由 悪くなったと感じる理由 

n＝10 

n＝6 



（１２）あいのりタクシーに望まれることは何がありますか（実施地区のみ） 

※その他意見 

・気軽に乗れたらいいと感じる。 

・少しわかりにくいため制度をわかりやすくしてほしい。 

 

（１３）４月から運行しているあいのりタクシーに認知について（実施地区外のみ） 

  

n＝21 

n＝86 



（１４）４月から実施地区外地区では安来＝吉田線を増便していますが、あいのりタクシーの

運行とバスの運休についてどう思われますか（実施地区外のみ） 

 

選択肢（①タクシーが良い、②バスが良い、③わからない、④その他） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※その他意見 

・吉田線を増便したが、実施地区外地区では関係ないと感じる。 

 

（１５）あいのりタクシーに望まれることは何ですか（実施地区外のみ） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

n＝21 

n＝21 



（１６）その他ご要望 

・イエローバスの便数が減って困っている。タクシーは安くてよいが予約が面倒。 

・タクシーの割引券などがあればよいと感じる。 

・バスは通院の時間に合わない。あいのりタクシーの利用拡大や予約の取り方を楽にしてほし

い。 

・あいのりタクシーは市街地エリア外に眼科や耳鼻科あるので、そこまで広げてほしい。 

・子どもの通学（帰り）にバスでは時間が合わない。 

・サンアイ、いないにはいけるようにしてほしい。バスは時間配分を考えてほしい。 

・イエローバスは廃止してほしくない。あいのりタクシーは免許返納後に利用したい。 

・予約が面倒。イエローバスは現状、宇賀荘地区を通るものが少なく利用しにくい。 

・九重町のあたりもバスが通ってほしい。 

・タクシーは運転者不足があると思うが安来市は大丈夫なのか？ 

・あいのりタクシーは運行時間を拡大できないか？ 

・4/1から広瀬方面に行けなくなった。命にかかわる大問題でないのか？ 

市長は市立病院存続に尽力しているのに膝元の宇賀荘地区からバスをなくすのは足を引張る

ことになるのでは？ 

 ・利用地区、利用時間の拡大をお願いしたい。 

 ・移動販売車が来てくれるとうれしい。あいのりタクシーは帰りの予約をしても病院等では間

に合わないかもしれない。 

 ・タクシー業界の経営支援的な部分もあると思うので、利用率ばかりで継続打ち切りの判断を

しないでほしい。 

 ・あいのりタクシーを使うにしても耳が遠いため、電話対応が難しい。 

 ・広瀬～清水～米子の路線の廃止を懸念している。このルートは生活、観光に必要であるた

め、存続の検討をしてほしい。廃止が決定案であれば、あいのりタクシーを清水入口まで利

用場所を拡大してほしい。 

 ・ＪＡ南支所に行きたい。 

 ・通学バスのみをのこして、ほかは廃止でも良いのでは？ 

 ・イエローバスのバス停を増やしてほしい。 

 ・市街地の便は多いが、奥の地域のことも考えてほしい。 

 ・イエローバスで家の前まで来てほしい。 

 


